

全国地域安全運動の実施

期間：令和2年10月11日(日)～10月20日(火)

秋も深まり、日暮れも大分早くなりました。毎年この時期になると、日没後の交通事故が増加したり、暗がりに乗じた痴漢等の犯罪も多発する傾向にあります。

事件事故のない安全な街づくりを進め、未来ある少年を犯罪や事故から守りましょう。

一般的な心構え

- 車も自転車も暗くなってきたら早めにライトを点けましょう。
- 歩行者は夜光反射材の利用や懐中電灯を使い、自分の存在を周りに知らせましょう。
- 犯罪に巻き込まれないためにも、人通りが少なかったり、街路灯の無い暗い道路や公園などは避けましょう。



子どもたちに対する心構え

- 地域の遊び場や通学路で、大人は子どもたちに愛の一声をかけましょう。
- 通学路に異常箇所や危険な場所があったら、関係団体に連絡しましょう。
- 下校後に公園等で子どもが遊ぶときには、最大限の危険防止措置を講じ、子どもの安全を守りましょう。

令和2年度北上市少年センター 運営委員会開催

新型コロナウイルスの影響により延期していた北上市少年センター運営委員会を8月31日(月)に開催しました。

令和元年度の活動結果報告や、令和2年度の活動状況を報告し、今後の活動や体制について話し合いが持たれました。

また、委員会の最後に北上警察署の後藤秀樹生活安全課長から北上市内の犯罪発生状況や少年犯罪・補導に関する講演がありました。

少年非行防止活動の重要性を改めて感じ取り、これからも少年非行防止のため、活発に活動をしていくことを確認しました。



出前講座のご案内



当センターでは、街頭補導活動から見える現代の少年たちを取り巻く環境等についての出前講座を行っています。

講座の問い合わせ等は、北上市生涯学習センター「遊・YOU学園」までお願いします。

電話 0197(72)8303

悩んでいないで相談してみませんか

当センターでは、少年少女の悩み相談(本人、家族等)を行っています。

北上市少年センター悩み相談室

電話 0197(72)8302

相談時間 月～金 9:00～17:00

場所 北上市大通り一丁目3番1号
おでんせプラザぐろーぶ3階
北上市少年センター



11月は「児童虐待防止推進月間」

オレンジリボン運動実施 11月1日～30日



毎年11月は「児童虐待防止推進月間」とし、オレンジリボン運動の取組みが全国的になされています。

ネグレクト等で幼い子どもの命が犠牲になる事件が未だに後を絶ちません。また、近年、岩手県でも児童虐待関係の通報や相談が著しく増加しています。子どもの「命」「権利」そしてその「未来」は社会全体で守っていきましょう。

◎ 虐待に気づいた時、疑わしい時は通報を！

児童相談所共通ダイヤル(189)
警察(110)

岩手県の児童虐待関係相談受理件数

	H26	H27	H28	H29	H30
児童相談所	450	626	962	1,083	1,181
市町村	454	469	534	415	805
計	904	1,095	1,496	1,498	1,986

岩手県のホームページから抜粋

青少年の非行・被害防止県民運動結果

7月1日から8月31日までは「青少年の非行・被害防止県民運動」期間でした。

当少年センターでは、通常の街頭補導活動のほか、3件の特別活動を実施しました。

・環境浄化活動

8月20日(木)、市内の書店やレンタルビデオ店、コンビニエンスストアなどの店主に、成人向け雑誌・DVDなどの陳列や販売方法などの遵守について協力要請をしました。

また、8月26日(水)には、インターネットカフェやカラオケボックスに対して、少年の深夜立ち入り制限に係る協力要請をしました。

・スマートフォン等のフィルタリング普及広報

8月26日(水)、市内の携帯電話販売店にフィルタリング利用促進に係る協力要請を実施しました。

・愛の一声運動

当センターで通年で実施している「愛の一声運動」を強化し、1,017人の少年に声掛けをしました。



補導日誌

8月20日(木)

公園に中学生が二人いたが、挨拶したら返してくれなかった。道路を四人の中学生が走ってきた。声をかけると、部活動を頑張っている、はきはきと答えてくれた。

8月26日(水)

公園で親子連れが一組遊んでいた。声をかけると、滑り台の上から低学年らしき子が「こんにちほ」と元気に答えてくれた。

巡回中、スマホを見ながら自転車に乗る高校生に遭遇。声をかけ、安全運転するよう指導した。

8月31日(月)

日暮れも早くなってきた、街頭にはあまり学生の姿は見えなくなってきたが、信号交差点で信号が変わっても無理に自転車で行く高校生がいた。危険であると口頭注意した。

9月2日(水)

公園で五人の小学生が遊んでいたが、5時のチャイムが鳴ると急いで帰って行った。時間制限があるのだろうが、外で遊ぶ回数が減ってはいないかと少し心配になった。

9月10日(木)

公園に高校生男子が二人。挨拶しても返事無し。二人は気まずい感じですが公園から出て行った。